市立病院検討特別委員会会議記録			
月 日	令和4年6月20日(月)	場所	議会第1会議室
出席議員	柏倉信一(令和の会) 後藤健一郎(寒河江創生会) 阿部清(寒政クラブ) 渡邉賢一(国民・立憲民主クラブ) 太田陽子(無会派)		
欠席議員	なし		
市側出席者	なし		
傍 聴 者	なし		
議会事務局	局長 東海林茂美 補佐 柏倉勝郎		
会議時間	午前10時27分 開会 午後10時35分 閉会	記録者	補佐 柏倉勝郎
件名	 2 委員長の互選について 3 副委員長の互選について 4 協 議 (1) 閉会中の継続審査申出並びに委員派遣承認要求について (2) その他 		

市立病院検討特別委員会会議記録

令和4年6月20日(月) 午前10時27分開会

午前10時35分閉会

開 会(10:27)

東海林局長:では、初めての委員会でありますので、委員会条例第10条第2項の規定に、よりまして、年長者の阿部清議員に臨時委員長をお願いいたします。

阿部臨時委員長:それでは年長者ということで、委員長が互選されるまでの間、私が委員長の 職務を務めさせていただきますので、暫時の間、ご協力をお願いします。ただいまか ら市立病院検討特別委員会を開催いたします。まず、委員長の互選を行ないます。お 諮りいたします。委員長の互選については指名推薦によることとし、私から指名した いと思いますが、これに御異議ありませんか。

(異議なし)

阿部臨時委員長:御異議なしと認めます。それでは私から委員長には柏倉信一委員を指名しま す。これに御異議ありませんか。

(異議なし)

阿部臨時委員長:御異議なしと認めます。よって、委員長には、柏倉信一委員が当選されました。それでは委員長より就任の挨拶をお願いします。

柏倉委員長:皆さん大変ご苦労様でございます。ただいまご指名をいただきました。大変重責ではございますが、皆様方のご協力、ご理解を賜りながら、委員会を進めてまいりたいと思いますので、ご協力方よろしくお願いいたします。これより、副委員長の互選を行います。お諮りいたします。副委員長の互選については、指名推薦によることとし、私から指名致したいと思いますが、これに御異議ありませんか。

(異議なし)

柏倉委員長:御異議なしと認めます。それでは、私から副委員長には後藤健一郎委員を指名致 します。これに御異議ありませんか。

(異議なし)

柏倉委員長:御異議なしと認めます。よって、副委員長には、後藤健一郎委員が当選されまし

た。副委員長より自席にて、就任のご挨拶をお願いいたします。

- 後藤副委員長:ただいま、副委員長にご指名いただきました後藤健一郎です。柏倉委員長をサポートし、市民の安全安心に繋がるよう、委員会運営に努めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
- 柏倉委員長:次に、4の協議に入ります。閉会中の継続審査申出並びに委員派遣承認要求についてを議題と致します。本委員会では市立病院の将来を見据えた運営及び医療体制のあるべき姿について調査研究を実施するにあたり、必要とされる審査期間を確保し、審議を円滑に進めるため、継続審査の申出を行いたいと思います。また、併せて、委員会が必要と認める箇所及び他の自治体の状況調査のため、所属委員の派遣承認を議長に要求したいと思いますが、これに御異議ありませんか。

(異議なし)

柏倉委員長:御異議なしと認めます。よって、閉会中の継続審査の申出並びに委員派遣の承認 を要求することに決しました。次に、(2) その他であります。皆さんの方から何か ございますか。

(なし)

柏倉委員長:それで私の方から今後の予定について、申しあげたいと思います。まずは、市立 病院の運営及び医療体制について把握するため、現状視察したいと思いますが。これ に御異議ありませんか。

(異議なし)

柏倉委員長:御異議なしと認めます。それでは、市立病院の現状視察については、甚だ勝手ではございますが、事前の世話人会でも申しあげておりますとおりなので、7月の21日の午後1時30分頃から現地において実施することで、日程調整させていただきたいと思います。その他、皆さんからありませんか。また今の件、これでよろしいでしょうか。

渡邉委員:現地集合で。

柏倉委員長:当日は改革検討委員会なんかも予定されているようなんで。

後藤副委員長:一応、午前中で終わるだろうと。

柏倉委員長:副委員長と相談させていただいた限りの中で、一応、進めさせていただきます。 余談になりますけれども、その後、市立病院の視察はそれで終わりかと思いますが、 次の月辺りに、本来であれば、他の先進地視察をしたいところなんですが、日程調整 もありますし、それと8月の上旬あるいは下旬に、総務あるいは厚生の方の視察も予 定されておる中ということで、また相手方をどこにするかという議論も生まれようか と思います。なので、7月の21日の市立病院での現地視察の後に、候補地、あるいは日程等の調整を合わせて、7月21日に行いたいと思いますので、お含み方よろしくお願いします。それと、改めて申しあげるまでもないと思いますが、本委員会、特別委員会に関しては予算がございません。なので、視察ということになっても、遠距離に向かうということは、まずほぼ不可能ということになろうかと思いますので、一応、市役所のバスでもお借りをして、視察をさせていただくということになると、県内辺りになるのかなというふうに思いますので、併せて、お含みだけお願いしたいと思います。それでは、その他、皆さんからありませんか。

(なし)

柏倉委員長:あと、それでは最後にもう1つだけ、前回の世話人会では、今日、委員会正式に立ち上げたら、その後、議会が終わってから、もう1回打ち合わせというような話にしてお願いしておったと思いますが、今、大体やらせていただきましたので、今日は、これで何もしないということでいかがですか。皆さんから何もなければ。

(なし)

柏倉委員長:では、そのようにさせていただきたいと思います。以上をもちまして、市立病院 検討特別委員会を閉会いたします。ご苦労様でした。

開 会(10:35)

上記会議の結果を記載し相違ないことを証するため署名する。

令和 4 年 6 月 3 0 日

柏倉信一